

ECONOMIE

economie.union@sonapresse.com

ANPI-Cofina Gabon : 500 millions de francs pour soutenir les PME

GMNN
Libreville/Gabon

L'AGENCE nationale de promotion des investissements du Gabon (ANPI-Gabon) et la Compagnie financière africaine Gabon S.A (Cofina Gabon S.A) ont paraphé le 31 août 2020 à Libreville une convention de partenariat. La signature de ladite convention permettra d'apporter un appui technique et financier aux PME gabonaises. "Le soutien à l'entrepreneuriat passe par la mise en place de

financements. C'est pourquoi, nous allons travailler à la mise en place d'un financement de 500 millions de francs. Une enveloppe qui sera dispatchée à un ensemble de PME/PMI, mais bien sûr avec des critères de sélection définis par l'ANPI et par Cofina", a expliqué Yvan N'na Mboma, directeur général de Cofina Gabon S.A. Les deux entités s'engagent ainsi à accompagner les entreprises à fort potentiel et à la rentabilité avérée dans leurs trois premières années d'existence. L'ANPI-Gabon, dans le respect de ses missions,

se chargera de leur encadrement tout au long du processus d'attribution. "Nous avons un fichier de PME et aujourd'hui avec le guichet numérique, il est plus facile de répertorier les entreprises et de suivre leurs dossiers puisque tout est numérisé. Nous avons tout le cadre ici sur place pour former et accompagner ces entreprises jusqu'au financement", a précisé Gabriel Ntougou, directeur général de l'ANPI-Gabon.



Photo: DR

Le parape de la convention entre les responsables des deux entités.

SEEG : un plan d'urgence d'environ 11 milliards au 2e semestre 2020

Styve Claudel ONDO MINKO
Libreville/Gabon

Le directeur général de la Société d'énergie et d'eau du Gabon (SEEG), Alain Patrick Kouma, a décliné le plan d'urgence arrêté par son entreprise pour le compte du 2e trimestre 2020. C'était à la faveur d'un café-presse organisé, hier jeudi, dans un hôtel de la place. Il s'agit d'un investissement colossal de 13 projets à déployer dans le Grand Libreville et dans l'arrière-pays, et dont le montant global se chiffre à 11 milliards de francs. De fait, ces projets entrent dans le cadre du renforcement des équipements d'exploitation de la société. Le DG de la SEEG a relevé que 9,5 milliards seront investis dans le volet de l'eau et 1,5 milliard dans celui de l'électricité. L'exécution des travaux de ce plan d'urgence coûtera en moyenne 2 milliards FCFA par mois. Et Alain Patrick Kouma de

rassurer : "La réalisation de ces projets suit un planning d'exécution rigoureux. Les premières mises en service des nouvelles unités de production sont effectives depuis le mois de juillet 2020." À terme, ce plan d'urgence permettra de soulager, en eau, 50 000 foyers sur l'étendue du territoire national. Mieux, la SEEG indique que 200 000 habitants mal ou non desservis en eau potable seront effectivement approvisionnés au quotidien. Mais aussi que l'amélioration de la desserte en électricité à Akanda, Libreville et Owendo impactera 4 000 clients. Soit plus de 16 000 habitants. "Notre objectif est d'acter les exigences des plus hautes autorités, en tête desquelles le président de la République, Ali Bongo Ondimba. Nous avons la capacité de réaliser ce plan d'urgence qui rétablira la confiance perdue auprès de certains clients", a souligné le DG de la SEEG.

JACQUELINE, LÉA, KALEKI FOURN

04/03/2020 - 04/09/2020

6 mois déjà !

ÂME SŒUR (A TOI)

*"Si fragile qu'un sentiment secret.
Si tendre qu'un vent chaud qui caresse.
Si doux que le sable fin de nos mers.
Si dur qu'un roc géant.
Je t'aime..."*

*Cet amour nous unit et nous éloigne.
Cet amour nous maintient en vie.
Cet amour nous fait sentir des vibrations.
Nous nous accrochons toujours l'un à l'autre.
Malgré la tempête en mer,
les vagues fortes ne réussiront jamais à nous détacher ni à nous noyer.
Nous le demanderons toujours à notre Seigneur..."*

Ainsi tu m'écrivais le 16/02/1992

*Repose en Paix mon Cœur.
Amour éternel.
Ton époux (Darling)*

Pensées pieuses en ce jour de triste anniversaire.